CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

27 de febrero de 2009

Escolares de Nonduermas plantarán árboles en el Camino Hondo

Esta actividad de concienciación medioambiental forma parte del proyecto de mejora ambiental del cauce antiguo del río Guadalentín

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) realizará mañana, a partir de las 10 horas, una plantación de arbolado en el Camino Hondo de Nonduermas, donde está previsto que acudan alumnos de los centros escolares de la zona para colaborar en esta actividad de concienciación medioambiental.

Esta iniciativa, en la que ha colaborado el alcalde pedáneo de Nonduermas, Antonio Vigueras, forma parte del proyecto de mejora ambiental del cauce antiguo del Guadalentín, y consistirá en la limpieza de la zona, el arranque del arbolado seco, la preparación de los hoyos donde se plantarán los nuevos árboles y la plantación propiamente dicha.

En total, se plantarán 120 unidades de las siguientes variedades: almez, chopos, álamos, olmos, higueras y moreras. El arbolado irá en maceta, con el objetivo de que los niños los puedan plantar fácilmente, para posteriormente regarlos.